

Nota de Prensa N° 16

Ceremonia de presentación de la Emisión del sello postal alusivo al turismo en Áncash

18 de enero de 2018



Este 18 de enero de 2017 se llevó a cabo la ceremonia de presentación de la emisión del sello postal alusivo al turismo en Áncash. Con ello, cuatro importantes zonas turísticas de Áncash, los sitios arqueológicos de Sechín, el nevado Jancapampa, el bosque de piedra de Hatun Machay y Yayno, podrán ser conocidos a partir de este jueves 18 en 192 países de cinco continentes, a través de la difusión de estampillas emitidas por Serpost SA.

Es así que, gracias a un trabajo coordinado entre el Poder Legislativo y el Ejecutivo, se aprobó que la riqueza cultural y turística de Áncash sea la primera en ser difundida en el Calendario de Emisiones Postales aprobado para el presente año.

Este acto es importante por cuanto nos permite llegar al Bicentenario en mejores condiciones para incrementar el turismo a través de la promoción de nuestros atractivos turísticos y de una política de descentralización. En ese sentido, la congresista María Melgarejo Paucar instó a trabajar en forma articulada y con una visión de gestión y cooperante, para que los ejes de desarrollo puedan ser sostenibles, señalando luego:

Debemos dejar de ser un país consumista para hacer que genere su rentabilidad a través del turismo cultural. Áncash tiene tres corredores: el Callejón de Huaylas, el Callejón de Conchucos y el corredor de la Costa. Los tres corredores están en promoción y se pondrá su puesta en valor en el mundo”.

Durante el acto estuvo presente el presidente de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo, Moisés Guía Pianto (PPK), quien relievó el trabajo articulado y unido que se realizó entre los dos poderes del Estado y le manifestó a la congresista Melgarejo su colaboración y apoyo, sin distingos ideológicos ni políticos “porque primero está el país”.

También estuvo presente el presidente del Directorio de SERPOST, señor Enrique López de Romaña, quien explicó que han sido emitidas cuatro locaciones a nivel local y nacional y en países de la Unión Postal Universal, las cuales fueron seleccionadas gracias al apoyo del despacho de la congresista Melgarejo Paucar:

Hoy han sido emitidos cinco mil minipliegos, es decir 20 mil estampillas con un valor simbólico de tres soles cada uno en 192 países, con las imágenes que permitirán destacar el valor patrimonial de Áncash.

De igual manera, concurren los alcaldes de Recuay, Miltón León Vergara; de Pomabamba, Julio Azaña Muñoz; de Pampachico, Rossmery Páucar Gamarra; y de Nuevo Chimbote, Valentín Fernández. Asimismo, su colega de bancada la congresista Betty Ananculí, y la directora de Promperu, María Soledad Acosta Torrely

CONGRESISTA MARÍA MELGAREJO PAUCAR

Presidenta de la Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural
Congreso de la República